



Klassiker der Ethik

Herausgegeben von
Prof. Dr. Martin Düchs,
Dr. Sebastian Meisel und
Sarah Weichlein

*2., vollständig aktualisierte und erweiterte
Auflage 2026, 311 S., brosch., 26,90 €
ISBN 978-3-7560-3286-0
E-Book 978-3-7489-6671-5
(Studienkurs Ethik)*



Der Band in 2., vollständig aktualisierter und erweiterter Auflage bietet einen fundierten Überblick über zentrale Texte der Ethik von der Antike bis zur Gegenwart. Fachautor:innen erläutern die moralphilosophischen Konzepte bei Platon, Aristoteles, Thomas von Aquin, Hobbes, Kant, Mill, Rawls, Beauchamp und Childress sowie Philippa Foot. Die Kapitel erschließen die theoretischen Grundlagen und Argumentationsstrukturen der jeweiligen Ansätze und zeigen ihre Bedeutung für aktuelle ethische Fragestellungen. Das kompakte Lehrbuch eignet sich somit zur Orientierung,

Vertiefung und gezielten Vorbereitung auf Prüfungen in Ethik und Philosophie.

Mit Beiträgen von

Martin Düchs | Günter Fröhlich | Jana Katharina Funk |
Martin Hähnel | Herbert Huber | Johannes Hübner | Sebastian
Meisel | Jörn Müller | Christian Schäfer | Rolf Schönberger | Walter
Schweidler | Sarah Weichlein

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter nomos-shop.de | Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de
Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer



Nomos



Klassiker der Ethik

Herausgegeben von
Prof. Dr. Martin Düchs,
Dr. Sebastian Meisel und
Sarah Weichlein

*2nd, fully updated and expanded edition,
2026, 311 pp., pb., € 26,90
ISBN 978-3-7560-3286-0
E-Book 978-3-7489-6671-5
(Studienkurs Ethik)
In German*



The second, fully updated and expanded edition of this volume offers a comprehensive overview of key texts on ethics from antiquity to the present day. Specialist authors explain the moral philosophical concepts of Plato, Aristotle, Thomas Aquinas, Hobbes, Kant, Mill, Rawls, Beauchamp & Childress, and Philippa Foot. The contributions explore the theoretical foundations and argumentation structures of the respective approaches and demonstrate their significance for current ethical issues. At the end of each article, there are guiding questions for reflective

discussion of the content. The compact textbook is suitable for orientation, in-depth study and targeted preparation for examinations in ethics and philosophy.

With contributions by

Martin Düchs | Günter Fröhlich | Jana Katharina Funk |
Martin Hähnel | Herbert Huber | Johannes Hübner | Sebastian
Meisel | Jörn Müller | Christian Schäfer | Rolf Schönberger | Walter
Schweidler | Sarah Weichlein

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de
All prices include VAT



Nomos